

サップ SUPレース大会を開催 9月17日

ミズベリングしもつま(石川泰宏代表)主催のSUP(サップ)大会(日本スタンドアップパドルボード協会公認)が砂沼で行われました。SUPとは、スタンドアップパドルボードの略称で、専用のボードに乗ってパドルで漕ぎ進むウォータースポーツです。大会は砂沼南岸からスタートするキッズ、1、3、6km、ドッグSUPの各クラスで行われ、9歳から73歳までの選手34人が参加しました。市外から参加した女性は「砂沼でSUPができるのと初めて知りました。カフェもあり快適でした」と話していました。また、実行委員長を務めた小口勝裕さんは「遠方からのエントリーもあり砂沼の魅力を体験していただけて良かったです」と話していました。



レース中、砂沼南岸付近を通過する選手

下妻消防署チームが 全国大会で第3位

8月26日

関東大会を勝ち上がった下妻消防署チームが、第50回全国消防救助技術大会に出場し、ロープブリッジ救出の競技で参加28チーム中第3位となりました。ロープブリッジは、4人1組(要救助者を含む)で、水平に張ったロープ(20メートル)で要救助者を救出する競技で、同チームは46.9秒の記録でした。日頃の厳しい訓練の成果を遺憾なく発揮し、正確な動作とチームプレイで上位入賞を果たしました。



下妻署チーム(左から)張替さん、諏訪さん、岡田さん、坂入さん、田崎さん、田部井さん(東京都立川市の会場にて)

リユース活動 問 生活環境課 ☎ 43-8289 FAX 44-7833

(株)ジモティーとリユース活動促進のための協定を締結

9月27日、地域の情報サイト「ジモティー」を運営する株式会社ジモティーと、リユース活動の促進に向けた連携と協力に関する協定を締結しました。粗大ごみや小型家電など、ごみとして出されるものの中にはまだ使えるものもあり、「ジモティー」ではそうしたリユース品の取引を行うことができます。

(株)ジモティーは、全国の自治体と同様の協定などを結んでおり、下妻市は全国で55カ所目となり、県内では初の締結となります。協定の締結を契機に、ごみ減量やリユース活動を更に進めていきます。

地域の情報サイト「ジモティー」はこちら▶▶▶



飯村丈三郎シンポジウム2022 (下妻会場)が開催されました

9月25日

飯村丈三郎シンポジウム2022が「新しい飯村丈三郎像」をテーマに、市立図書館で開催されました。この講演会は、飯村丈三郎研究会(大津順一郎会長)の主催で、毎年開催されているもので、加倉井東茨城高等学校教諭、小泉晋弥茨城大学名誉教授、川俣正英元茨城県立歴史館行政資料室長が、65人の聴衆を前に講演に立ちました。

参加した市内在住の飯田光信さんは「渋沢栄一のような人が下妻にもいたということ、今後多くの人に知ってほしいです」と話していました。



熱心に講演を聞く参加者

表敬訪問



市役所を訪れた下妻二高生徒の皆さん

下妻第二高等学校生徒 第77回「いちご一会とちぎ国体出場」 (10月1日～)

茨城県代表チームの選抜メンバーとして出場する同校男子ソフトボール部キャプテンの古橋勇征さんと部員6人、エアライフル射撃少年男子の部門に出場する大月終人さんが、9月20日、菊池市長と廣瀬市議会議長を表敬訪問しました。

本大会出場に当たり古橋さんは「先輩たちの記録を超えられるようがんばりたいです」大月さんは「中止となった三重国体の分も含め、良い成績を収めてきたいです」と抱負を語っていました。

本橋治さん、山口由里子さん 第22回全国障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」出場 (10月29日～)

本大会の卓球部門に出場する本橋治さんと水泳部門(自由形・バタフライ)に出場する山口由里子さんが、9月20日、菊池市長と廣瀬市議会議長を表敬訪問しました。本橋さんは「県代表としていい色のメダルを取れるようがんばりたい」山口さんは「とても緊張しています。平常心で試合に臨みたいです」と抱負を語りました。

(前列左から)山口さん、本橋さん (後列左から)廣瀬市議会議長、菊池市長



教育委員会委員 問 学校教育課 ☎ 44-0740 FAX 43-9608

教育委員会委員の選任(再任)

齊藤修一さん(宗道)が、令和4年第3回市議会定例会で同意を得て、教育委員会委員に再任されました。任期は、令和4年10月2日から令和8年10月1日までの4年間です。齊藤さんには、長年にわたる教職での豊富な経験と見識を活かし、これまで教育行政にご尽力いただきました。今後も本市の教育の振興と文化の向上のため、更なる活躍を期待しています。



さいとうしゅういち 齊藤修一さん

監査委員 問 総務課 ☎ 43-2115 FAX 43-4214

監査委員の選任(再任)

館野孝男さん(下妻丁)が、令和4年第3回市議会定例会で同意を得て、下妻市監査委員に再任されました。任期は、令和4年9月21日から令和8年9月20日までの4年間です。館野さんは平成30年9月から同委員を務めており今回2期目です。監査委員は、常に公正な立場で、市関係機関の財務に関する事務が適正かつ効率的に行われているかを監査します。



たかの たかお 館野孝男さん